



O'zapft is!

75 Jahre Rohleder

ROHLEDER
DIE HITEX[®] MANUFAKTUR

ROHLEDER MACHT EIN FASS AUF..

... und feiert das 75-jährige Jubiläum unter dem Motto ‚O‘zapft is‘.

KONRADREUTH – mehr als überfällig war das Jubiläumsfest für Rohleder, denn das 75-jährige Bestehen war bereits 2021. Die Feier jedoch musste aufgrund der damaligen Covid-Situation um ein Jahr verschoben werden.

„Es waren keine leichten Zeiten“, so Hans Schüssel in seiner Rede „aber wir haben das gemeinsam gut gemeistert, dafür möchten Klaus Rohleder und ich uns bedanken!“

Das kleine Oktoberfest im oberfränkischen Konradsreuth konnte nun am 16. September 2022 stattfinden – alle Mitarbeiter bekamen dafür einen Tag Sonderurlaub. So fand man sich gegen Mittag zumeist in Dirndl und Lederhosen in den Produktionshallen zusammen. Gestartet wurde mit einem deftigen Weißwurstfrühstück und einer Werks-

führungs-Rallye, in der viele interessante geschichtliche Fakten, lustige Erinnerungen und viel Aktuelles berichtet wurden.

Im Anschluss gab es den festlichen Auftakt mit Präsentation des neuen Festwimpels als alte Firmentradition und Ansprachen über Vergangenheit und Zukunft von Inhaber Klaus Rohleder sowie Geschäftsführer Hans Schüssel, der mit den Worten „... und jetzt wünsche ich uns allen eine richtig geile Party!“, schloss.

Treffender hätte man es nicht sagen können, denn endlich hieß es nun: ‚O‘zapft is!‘ Klaus Rohleder füllte die ersten Maßkrüge persönlich.

Im Verlauf des Nachmittags war viel Zeit für Gespräche und Unterhaltung: egal ob in der Fotobox, beim Maßkrugstemmen oder beim Wettngeln.

Nach einem köstlichen Abendessen heizte ein DJ dem Rohleder-Team so richtig ein. Bis in die späten Nachstunden wurde getanzt, gefeiert und gelacht.



Cover Klaus Rohleder übernahm den Anstich des Fasses unter lautem Beifall des mitfiebernden Rohleder-Teams.
1 Alle Mitarbeiter durchliefen in Gruppen eine Werksführung mit anschließendem Quiz, in dem viele spannende und lustige Rätsel gelöst werden mussten.
2 + 3 Die handbemalte Firmenfahne wurde seit der Gründung 1946 immer wieder mit kleinen Wimpeln ergänzt, die an viele schöne Feiern und Ausflüge erinnern - ein echtes Firmenkulturgut. Der diesjährige jacquardgewebte Wimpel wurde von Designerin Lisa Gleich gestaltet.
4 Beim Bierkrugstemmen maßen sich KollegInnen aus allen Bereichen - Curtain-Designer Tom Kagermeier gewann mit Links (vierter v.l.)
5 + 6 Die Werkshalle, in denen Rohleder sonst seine Stoffe ausrüstet, war liebevoll geschmückt und dekoriert - Blumen, Kerzen und Lichterketten sorgten für eine gemütliche Atmosphäre.
7 + 8 Die Fotobox sorgte bei allen für Begeisterung und hinterließ zahlreiche schöne Erinnerungsfotos
9 Gefeiert wurde inmitten des atmosphärisch beleuchteten Maschinenparks
10 Inhaber Klaus Rohleder mit Tochter Leni, die seit April 2021 im Bereich CSR im Rohleder-Team mitwirkt.





11 Ralf Schödel - Administrationsmanager Home Collection - moderierte alle Kollegen durch den lustigen Nachmittag und lies es sich nehmen, ein Maß Festbier zu zapfen.
12 + 13 Ob beim traditionellen Wettzageln oder beim gemütlichen Beisammensein: Jeder Mitarbeiter kam auf seine Kosten.
14 + 15 + 16 + 17 + 18 Im Laufe des Tages entstanden viele schöne und lustige Erinnerungsfotos
19 + 20 + 21 Bis in die frühen Morgenstunden wurde gegessen, gefeiert und getanzt

